

星華



平成30年度
キャッチフレーズ

COOL! 下中

編集 下松中学校 第1号 H30. 4. 17

「COOL! 下中」

～ 自ら考え、ともに学び、志をもって未来を拓く下中学生の育成をめざして ～

校長 藤井浩一

始業式。私の式辞を聞く生徒の真っ直ぐなまなざしに、学年が上がったことの喜びと、3年生は、学校のリーダー、2年生は、3年生を支えるフォロワーなんだという自覚とやる気が伝わってきました。また、入学式では、期待と希望を胸に抱いた新入生を迎え、平成30年度下松中学校は、4月9日、1年生122名、2年生135名、3年生131名、計388名、15学級、教職員36名でスタートをきりました。

今年は、学校スローガンをつくりました。「COOL! 下中」日本語で言えば、「かっこいいぞ! 下中」です。本校生徒は、「当たり前のことを当たり前でできる」こと、その「当たり前」の質を高めることに取り組んでいます。その高める「質」の基準として、今年は「当たり前でできる」姿に、「かっこよさ」を求めています。もちろん、お金で手に入る「かっこよさ」ではありません、何事にも全力で取り組む姿であったり、他者への気遣いや、心配りであったり、そのような行動からにじみ出る「かっこよさ」です。その姿が、学校や家庭でも、地域でも、さりげなく当たり前に見せられるようになればと思っています。中学生時代は、将来の夢や目標をもち、それを達成するために、困難から逃げることなく、日々の成長を着実に積み重ねていくことが大切です。その日々の努力を積み重ねることも、「COOL! 下中」でいきたいと考えています。

本年度は、生徒も教員も、「COOL! 下中」を合言葉に、保護者の皆様や地域の方との連携をさらに深め、活気にあふれ、地域とともにある学校となるよう、全力で取り組みたいと思います。保護者の皆さまには、どうぞ本年度もご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

4月9日(月)、桜の花びらが舞うなか、平成30年度入学式が行われました。期待に胸をふくらませた122名の新1年生を迎え、全校生徒388名での新学期スタートとなりました。新入生の皆さんご入学おめでとうございます。

入学式では、新入生代表が、「中学生になったという自覚をしっかりと持ち、どんなことにもあきらめず全力で取り組みます。」と決意の言葉を述べました。それに対し、在校生を代表して生徒会長が「僕たちが全力でサポートします。一緒にがんばっていきましょう。」と歓迎の言葉を述べました。「COOL! 下中」をキャッチフレーズに一致団結してがんばってくれることと思います。

月に一度程度、学校通信「星華」で、行事を中心とした生徒たちの様子や感想、部活での成績などをお伝えしたいと思います。よろしくお願いいたします。